

res de 1977.

En el grupo de industrias extractivas, las bajas registradas en la extracción de hierro, cobre, oro y plata incrementan la baja del grupo minero-metalúrgico, donde el nuevo total registrado de 553 millones de dólares es un 40,6% inferior a la cifra de 932 millones de dólares correspondiente a 1977, debido a la terminación de importantes trabajos de desarrollo realizados el pasado año. La cifra total para el grupo de minería no metálica asciende actualmente a 520 millones de dólares, es decir 36 millones de dólares por encima del primer presupuesto estimado para 1978 y 52 millones de dólares más, o sea el 11,2% más que los 468 millones de dólares registrados en 1977. La mayor fuerza marginal del petróleo y el gas han resultado en un nuevo total para 1978 de 2.750 millones de dólares, un aumento de 113 millones de dólares o sea el 4,3%, sobre la cifra de 2.636 millones de dólares invertidos en 1977.

En el grupo de capital social las inversiones planeadas para 1978 a los tres niveles de gobierno han aumentado para mediados de año en 225 millones de dólares (3,8%) hasta alcanzar el nuevo total de 6.166 millones de dólares, es decir el 7,9% sobre el total de 5.713 millones de dólares para 1977.

La adición al total por instituciones (24 millones de dólares, 1,6%) eleva el incremento anual del 5,8% al nuevo nivel de 1.575 millones de dólares, en contraste con la cifra de 1.490 millones de dólares correspondiente al año pasado.

Canadá descuella en los Juegos

Los atletas canadienses ganaron la mayoría de las medallas de los XI Juegos de la Mancomunidad Británica celebrados en Edmonton que terminaron el 12 de agosto: 45 medallas de oro, 31 de plata y 33 de bronce, acumulando 888 puntos por sus colocaciones entre los primeros seis competidos finales.

La estrella de los Juegos, fue el nadador Graham Smith, con un total de seis medallas de oro ganadas en el nuevo centro acuático de 8,7 millones de dólares bautizado con el nombre de su difunto padre Do-

nald Smith. Fue un récord de Juegos de la Commonwealth para el joven nadador de 20 años de Edmonton que estudia Comercio en la Universidad de California. El equipo de natación canadiense ganó en total 15 medallas de oro, 7 de plata y 10 de bronce.



Un Graham Smith, exuberante después de la prueba de 100 metros braza del 9 de agosto en la cual ganó su quinta medalla de oro, en el tiempo de 1:03:81. Graham Smith, junto con sus compañeros de equipo Jay Tap, Dan Thompson y Bill Sawchul, ganaron el 4 x 100 relevo libre de nombres en el tiempo récord de los Juegos de la Commonwealth de 3:49:76, haciéndole ganar a Smith su sexta medalla de oro, otro récord de los Juegos.

En cambio Canadá no pudo destacarse en las pruebas atléticas de carreras, badminton y bolera de césped. La ciclista de Toronto Jocelyn Lovell ganó 3 medallas de oro. Cuatro más se ganaron en tiro y en gimnasia. Canadá ganó en cada prueba todas las medallas de oro. Entre las 8 medallas ganadas, se ganaron 6 medallas de oro en lucha y dos en boxeo.

La última medalla de oro ganada por un canadiense fue el último día de los Juegos, cuando Phil Olsen de Nanaimo, Colombia Británica, arrojó la jabalina a 84 metros de distancia, en condiciones de pista húmeda y resbaladiza.

Canadá superó en mucho su actuación en los últimos Juegos de la Commonwealth de Christchurch, Nueva Zelandia, donde ganó